



Pour le politologue Dr Aristide Mono, Maurice Kamto , face au régime de Paul Biya, a gagné ses galons de meilleur opposant.

Dans une émission spéciale hier sur Vision 4, le Dr Aristide Mono, a dit tout le bien qu'il pense du MRC, et Maurice Kamto, cet ancien ministre délégué à la Justice qui démissionna du gouvernement en novembre 2011 pour devenir l'un des opposants les plus redoutable au président Paul Biya.

Malgré le fait qu'il soit confronté à l'appareil de l'État, Maurice Kamto a tout de même réussi à ferrailer pour obtenir le droit de drainer des foules.

Bien que son parti ne soit pas représenté dans les institutions parlementaires, incontestablement, Maurice Kamto dicte la météo politique au Cameroun.

«C'est Maurice Kamto qui tient le leadership de l'opposition au Cameroun et c'est lui le principal opposant à Paul Biya, qu'on le veuille ou pas, c'est un fait. Le seul parti qui fait peur au régime de Yaoundé c'est le MRC. C'est la raison pour laquelle lorsqu'on tient un discours franc au Cameroun, le régime a tendance à dire qu'on est du MRC », soutient le Dr Aristide Mono.

Autres faits : le MRC de Maurice Kamto a pu se positionner sur l'échiquier politique, aussi grâce aux responsables politiques de l'opposition, devenus invisibles sur le terrain.

Un John Fru Ndi sous le poids de l'âge, et usé par les échecs successifs, le chairman du SDF est aujourd'hui accusé de s'être rapproché du régime.

Ou encore un Garga Haman Adjil et Bello Boubacar Maïgari, tous deux de la majorité présidentielle.

Maurice Kamto, candidat malheureux à la présidentielle de 2018, continue de se présenter comme le « président élu ». Il dénonce depuis un moment la volonté du pouvoir d'organiser une succession truquée au sommet de l'Etat.